
  

 ●土佐町議会は12月10日、毎年実施されて

いる全国学力テストを抽出式に変える事を提言

する意見書議案を可決し、政府・文科相に提出

しました。 

意見書は、自治体間に点数競争を引き起こし、

子どもたちがテスト漬けになっているとし、全

員実施をやめて抽出式にし、浮いた予算を教員 

 

 

 

 

 

 

 

 

増などに回すべきだとしています。 

●３か月前の 9月県議会の代表質問で私は、「学

力」ではなく「学テ」の結果を絶対視し点数・

順位を追う本県の実態と、福井県や広島県で県

版学テを取り止めた実例も示し、全国学テの抽

出化と県版学テの中止を求めました。 

答弁に立った知事も教育長も金科玉条のごと

く「学テ」にしがみつく答弁でしたが、今回の

土佐町議会での意見書議案採択は、県知事、教

育長、そして本丸の政府・文科相の姿勢に一石

を投じたものとなりました。 

●改選された浜田せいじ知事との初議会とな

る12月定例県議会です。台風被害対策事業費 19

億円や嶺北高校寄宿舎や移住者住居機能兼備の

複合施設建設費2億2千万円への県補助費5400

万円、空路の高知～神戸路線新規就航支援費

1700万円など総額27億円の予算が提案されます。 

★代表質問 米田稔県議12月17日午後3時  

★一般質問 中根さち県議12月18日です。 

吉良富彦事務所855-9439愛宕商店街 

議会控室       823-9524 県議会内 
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写真；NHKニュースより 

昨年3月5日、ノーベル平和賞受賞者、川崎哲ＩＣＡＮ国

際運営委員と共に尾崎正直高知県知事と面談 （右端） 

 


